



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



NI ATADURAS NI JEFE

Las mujeres y los hombres que pretenden llegar al Poder Judicial deberán garantizar con su biografía que no son personas mediocres, ni aspirantes con principios políticos a favor de la corrupción; sería bueno, también, escuchar su opinión respecto a que la elección para Jueces y Ministros es una gran inmoralidad.

Porque hay candidatas y candidatos que se valen de engaños y traiciones a las leyes que supuestamente defenderán para ganar votos.

Por tal razón es fundamental que den cuenta de sus conductas anteriores y actuales para conocer si serán libres, respetuosos de la dignidad humana y, esencial, asegurar que no lleguen con ataduras a patrón o jefe.

Los mexicanos estamos fastidiados por sufrir constantes imposiciones y de que el poder resida en unos pocos; por lo mismo, no aceptaremos que lleguen vendedores de la justicia, opresores de la sociedad, ni tampoco, solapadores, perdonadores de maleantes.

J. JESÚS ARÉVALO HERNÁNDEZ / *García, NL*